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　茨木市役所　南館６階会議室

　北井　勲

　今井梅男、北井　勲、杉野立一、鈴木篤子、津田満寿枝
　中濱正善、松林稔子、阿部裕子

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（８人）

事 務 局 職員

議題（案件）

配 布 資 料

　辻田新一文化振興課長
　田中勇輝文化振興課振興係長　
　高橋照美川端康成文学館長
　正木友希文化振興課職員
　岡野大介文化振興課職員
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（５人）

 (1)委員長・副委員長選出
 (2)ギャラリーの展示計画について

 ・会議次第 
 ・福祉文化会館ギャラリー展示計画書等
 ・川端康成文学館ギャラリー展示計画

会　　議　　録

会 議 の 名称

開 催 日 時

　平成30年度第１回茨木市ギャラリー運営委員会

　平成30年6月14日（木）
  午後６時30分開会・午後８時30分閉会

　吉田晴代

議 長

開 催 場 所

出 席 者

欠 席 者
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発 言 者

○事務局

○事務局 ギャラリー運営委員会規則第６条第２項の規定により、委員総数の半数以上の方の

出席がないと会議を開くことはできないが、本日は９名中８名の委員が出席で、

○事務局

秋田前委員は委員長であったため、現在、委員長が不在となっている。

〇副委員長

茨木市ギャラリー運営委員会規則第５条第１項の規定により、運営委員の互選で

委員長、副委員長それぞれ１名の選出をお願いするが、どなたか推薦はあるか。

〇委員 委員長に北井委員を推薦し、それによって空席となる副委員長に

杉野委員を推薦する。

〇事務局 委員から委員長に北井委員、副委員長に杉野委員を、との発言があったが、

そのように決定してもよいか。

〇各委員 （「異議なし」の声）

〇事務局 異議なしということで、委員長を北井委員、副委員長を杉野委員と決定し、

この後の議事を委員長にお願いする。

○議長 それでは本日の議事に入る。

　ギャラリーの展示計画について

○議長 まず始めに、福祉文化会館ギャラリーの展示計画の説明を求める。

○事務局 資料「福祉文化会館ギャラリー展示計画書等」にもとづき説明。

  （休憩）

  （再開）

○議長 福祉文化会館ギャラリーについては、以上のとおり許可してよろしいか。

（「異議なし」の声）

福祉文化会館ギャラリーの展示計画どおり許可をする。

ただいまから、平成30年度第１回茨木市ギャラリー運営委員会を開会する。

秋田素鳳前委員について、辞任の申し出があったため、

　議　題（案　件）・発　言　内　容　・決　定　事　項

議　　　事　　　の　　　経　　　過

それでは、委員長の選出を行う。

　会議の成立の確認

会議は有効に成立している。

　(1) 委員長・副委員長選出

阿部裕子氏に委員を委嘱した。

委員長が決定するまで副委員長である北井委員に議事を進行していただく。

６月13日付で委員を解任し、新たに6月14日付で
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発 言 者 　議　題（案　件）・発　言　内　容　・決　定　事　項

議　　　事　　　の　　　経　　　過

○議長 つぎに、川端康成文学館ギャラリーの展示計画の説明を求める。

○事務局 資料「川端康成文学館ギャラリー展示計画」にもとづき説明。

  （休憩）

  （再開）

○議長 川端康成文学館ギャラリーについては、以上のとおり許可してよろしいか。

（「異議なし」の声）

川端康成文学館ギャラリーの展示計画どおり許可をする。

○議長 以上で、展示計画についての審議は終了する。

ほかに意見・質問はあるか。

〇委員 今回の川端康成文学館ギャラリーの資料には写真がついていなかった。

判断材料が乏しくなるのでつけてほしい。

〇事務局 前回の委員会の際に過去に展示した実績のある方については

資料を簡略化してはどうかという意見があったため、省略した。

やはり必要ということであれば、次回から再度用意する。

〇委員 川端康成文学館主催の展示が多いようだ。

〇事務局 申込が減っており、空きコマで関連展示を行っている。

可能ならば委員の皆様にも作家のご推薦などをいただきたい。

〇委員 文学館ギャラリーの申し込み方法を市民の皆さんが

分かってないのでは。

〇事務局 その可能性はある。今後は広報誌などで周知を行う。

〇委員 各委員においても、思い当たる作家がいれば積極的に推薦すべきだ。

推薦する場合はどこへ連絡すればよいか。

〇事務局 川端康成文学館ギャラリーは文学館へ、その他ギャラリーは

文化振興課まで連絡してほしい。

○議長 ほかに意見・質問はあるか。

（意見なし）

○議長 事務局から報告はあるか。

○事務局 次回の運営委員会は、１月か２月を予定しているが、今後の

受付状況に応じて開催時期を調整する。

○議長 これで本日の運営委員会を終了する。


